



# LA UCH CELEBRA SUS 40 AÑOS CON UNA EXPOSICIÓN

La Unión Catalana de Hospitales (UCH), asociación que aglutina más de 500 centros, ha cumplido 40 años y ha decidido resaltar sus resultados asistenciales y de funcionamiento del sistema con una exposición en el Hospital de la Santa Cruz y San Pablo.

La muestra trata de ofrecer una visión histórica de las instituciones que integran el actual sistema sanitario catalán, dando especial relieve a los asociados de la Unión. Asimismo, busca explicar el modelo de la sanidad catalana.

Según sus impulsores, "la muestra incluye continuos guiños a jóvenes, adultos y a los más mayores para fomen-

tar la implicación con un modelo que conocen y sienten como propio".

Está organizada como un camino a partir de elementos gráficos estáticos y vídeos, que funcionan como *flashes* de información fácil y amena, tejida con trozos de pasado, presente y del futuro que ya se avista. Como material de apoyo, la muestra cuenta con un diario en papel y *on line*.

La exposición está pensada para ser itinerante, por lo que se adapta a espacios expositivos variables. La página web de la Unión recoge un espacio específico donde se da información sobre el lugar y los contenidos de la muestra.